



Pasukan TMMD Ke 117 Kodim 0824/Jember dari Yonko 464 dan Yonkav 3/Serbu, Kebut Pengerjaan RTLH Dusun Kemujan

Siswandi - JEMBER.KAMPAI.CO.ID

Jul 13, 2023 - 14:59

JEMBER – Renovasi rumah tidak layak huni (RTLH) pada sasaran fisik TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Ke 117 Tahun 2023 di wilayah Kodim 0824/Jember, juga dilakukan percepatan pengerjaannya.

Disamping tenaga teknis tukang dari masyarakat setempat, pasukan TMMD yang ditugaskan, juga aktif membantu percepatan pengerjaannya, baik penyiapan pasir, semen dan batu merah adonan luluh, bahkan anggota TNI yang bisa mengerjakan tembok, ikut bekerja bersama tenaga teknis atau tukang yang ada.

Seperti saat kita pemantauan di Dusun Mujan Desa Klungkung Kecamatan Sukorambi Kabupaten Jember, tepatnya pengerjaan RTLH rumah milik Nima umur 60 tahun pekerjaan buruh, yang tinggal di RT. 001 RW. 014 Dusun Mojan, terdapat 2 orang pasukan dari Yonko 464/Abd Rahman Saleh dan Yonkav 3/Serbu yang masing-masing dari Kota Malang.

Para prajurit ini juga tidak mengenal lelah, terus melakukan aktifitas membantu percepatan pengerjaan rumah Nima tersebut.

Dansatgas TMMD ke 117 yang juga Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa seluruh pasukan yang menjadi pasukan TMMD Ke 117 Kodim 0824/Jember ini, memang bersumber dari beberapa kesatuan TNI, diantaranya dari TNIAD yaitu dari Yon Armed 8/105 Tarik dan Yonkav 3/Serbu Kodam V/Brw, sedangkan dari TNI AU ada Yonko 464/Abd Rahman Saleh.

Dan masing-masing pasukan tersebut sudah dibagi habis untuk melakukan pengerjaan sasaran TMMD, masing-masing titik pekerjaan ada tidak sama tentunya karena diperhitungkan dengan kondisi pengerjaannya.

Dalam operasionalnya mereka dipimpin oleh Komandan Kompi Satuan Setingkat Kompi (Danki SSK) serta Komandan Pleton (Danton), mereka sudah kita berikan arahan untuk melakukan kegiatan ini sebaik-baiknya, untuk percepatan pengerjaan sasaran fisik maupun non fisik, sehingga pada saat penutupan benar-

benar sudah tuntas pekerjaannya. Jelas Dansatgas TMMD ke 117 Kodim 0824/Jember. (Siswandi)